

**PELAKSANAAN CUTI MENJELANG BEBAS BAGI WARGA BINAAN DI LEMBAGA
PEMASYARAKATAN KLAS II B MUARO SIJUNJUNG**

SKRIPSI

Oleh :

Aini Ayati

1310111251



Pembimbing :

- 1. Efren Nova, SH, MH**
- 2. Iwan Kurniawan, SH, MH**

Program Kekhususan :

Sistem Peradilan Pidana

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2018



No. Alumni Universitas:	Nama Mahasiswa: AINI AYATI	No. Alumni Fakultas:
a) Tempat/Tanggal Lahir: Tangerang/7 April 1995	f) Tanggal Lulus : 18 Januari 2018	
b) Nama Orang Tua: Zulfiar	g) IPK : 3.39	
c) Fakultas : Hukum	h) Predikat Lulus : Sangat Memuaskan	
d) Program Kekhususan : Sistem Peradilan Pidana	i) Lama Studi : 4 Tahun 5 Bulan	
e) No.Bp. : 1310111251	j) Alamat : Maransi, Air Pacah, Kota Padang.	

PELAKSANAAN CUTI MENJELANG BEBAS BAGI WARGA BINAAN DI LEMBAGA PEMASYARAKATAN KLAS II B MUARO SIJUNJUNG
(Aini Ayati, 1310111251, Fakultas Hukum Universitas Andalas, 62 halaman)

ABSTRAK

Lembaga Pemasyarakatan sebagai institusi yang melaksanakan pemidanaan memiliki peran penting dalam memperbaiki narapidana melalui proses pembinaan. Dalam rangka mewujudkan sistem pembinaan tersebut, salah satu upaya yang ditempuh adalah dengan melaksanakan Cuti Menjelang Bebas sebagai salah satu bentuk hak narapidana. Meskipun telah menjadi hak narapidana, masih ada narapidana yang tidak mendapatkan haknya tersebut. Maka, permasalahan yang diangkat adalah sebagai berikut : 1. Bagaimana pelaksanaan Cuti Menjelang Bebas bagi warga binaan di Lembaga Pemasyarakatan Klas II B Muaro Sijunjung? 2. Apa kendala dalam pelaksanaan Cuti Menjelang Bebas bagi warga binaan di Lembaga Pemasyarakatan Klas II B Muaro Sijunjung? . Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan sosiologi (empiris), dengan melakukan wawancara, studi dokumen dan pengamatan, dan analisis secara kualitatif, dengan menjabarkannya dalam penulisan deskriptif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan Cuti Menjelang Bebas di Lembaga Pemasyarakatan Klas II B Muaro Sijunjung telah sesuai dengan peraturan perundang-undangan, namun terjadi penurunan jumlah narapidana yang mendapatkan Cuti Menjelang Bebas tersebut. Hal ini dikarenakan narapidana lebih memilih untuk mendapatkan hak Pembebasan Bersyarat daripada hak Cuti Menjelang Bebas. Selain itu, terdapat beberapa hambatan dalam pelaksanaan Cuti Menjelang Bebas di Lembaga Pemasyarakatan Klas II Muaro Sijunjung. Antara lain masih terdapat narapidana yang tidak berkelakuan baik selama menjalani pidana, tidak adanya penjamin bagi narapidana, dan kurangnya pengetahuan narapidana mengenai persyaratan untuk mendapatkan Cuti Menjelang Bebas.

psi ini telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 18 Januari 2018
trak telah disetujui oleh penguji.

guji,

Tanda Tangan	1.	2.
Nama terang	Dr. Aria Zurnetti, S.H., M.H.	Yusrida, S.H., M.H.

getahui,

aBagian Hukum Pidana : **Dr. A Irzal Rias, S.H., M.H.**

Tanda Tangan

pnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan mendapat nomor alumnus:

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda Tangan: